

PRESSEINFORMATION

Dank für jahrelanges Engagement

Im Juni 2021 ehrte die Geschäftsleitung der Braunform GmbH den Jubilar Edgar Meyer für seine 25-jährige Betriebszugehörigkeit. Der Werkzeugspezialist hat mit seinem engagierten Einsatz und fachlichen Können viel in das Unternehmen eingebracht und ist als Know-how-Träger nicht mehr wegzudenken. „Die Expertise langjähriger Mitarbeiter ist von großer Bedeutung für uns und trägt maßgeblich zum Erfolg bei“, so geschäftsführende Gesellschafterin Pamela Braun. Auch Firmengründer Erich Braun dankte Edgar Meyer für seine absolute Verlässlichkeit und Verbundenheit zum Unternehmen.

Bei der Braunform GmbH, die mittlerweile 380 Mitarbeiter beschäftigt, genießen Qualifikation und Weiterbildung von Mitarbeitern sowie eigenverantwortliches Handeln höchsten Stellenwert. Die Mitarbeiter der Braunform GmbH stehen dem Unternehmen teilweise seit Jahrzehnten loyal gegenüber. Dies ist der Erfolg einer Strategie aus Kontinuität, Fairness, Loyalität und Zuverlässigkeit des familiengeführten Unternehmens.

PERSONENDATEN:

Edgar Meyer

Eintritt: 03.06.1996

Wohnort: Endingen, Kiechlinsbergen

Im Jahr 1996 startete Edgar Meyer seine Karriere bei der Braunform GmbH im Bereich Fräsen. Nachdem er anschließend einige Erfahrungen in der Abteilung CAM gesammelt hatte, wurde er zum Jahresanfang 2002 Abteilungsleiter des Fräsens. Seit 2005 unterstützt der Werkzeugexperte tatkräftig als Monteur die Endmontage des Formenbaus. Gerade diese Position, die ein Höchstmaß an Know-how und Präzision vom Mitarbeiter fordert, hat damit seine perfekte Besetzung gefunden. Durch seine ausgeglichene und souveräne Art hat er stets eine Lösung parat und ist der Mann, der dem Spritzgießwerkzeug den letzten Schliff gibt.

Bildübersicht:



Von links nach rechts: Kaufmännischer Leiter Oliver Bornhäuser, Jubilar Edgar Meyer und Firmengründer Erich Braun

Braunform im Überblick

Die 1977 gegründete Braunform GmbH gilt heute mit 380 Mitarbeitern als wichtiger Arbeitgeber in der Region. Das langfristig orientierte Familienunternehmen mit Sitz in Bahlingen und Edingen am Kaiserstuhl ist industrieller Lösungsanbieter und strategischer Partner im Bereich Spritzgießformen. Braunform gehört zu den weltweit führenden Unternehmen in der kunststoffverarbeitenden Industrie und hat sich zum Ziel gesetzt, Spritzgießwerkzeuge herzustellen, für dessen Endprodukte - nach heutigem Stand - Kunststoff als Rohstoff alternativlos oder ressourcenschonender ist, als die mögliche Alternative. Der vollklimatisierte Präzisions-Formenbau mit modernster Fertigungstechnologie bedient u. a. die Branchen Pharma, Personal Care, Wassertechnik und Automobil. Zudem werden in hochmodernen Reinräumen Pharmaprodukte unter höchsten Qualitätsansprüchen für weltweite Kunden produziert.

Das zertifizierte Unternehmen setzt ganz auf „Engineering Made in Germany“ und einen hohen Ausbildungsanteil (12 %). Die in der Unternehmenspolitik fest verankerte Nachhaltigkeitserklärung verpflichtet zur stetigen Verbesserung des eigenen CO₂-Fußabdrucks. Sowohl betriebliches Gesundheitswesen als auch soziales Engagement werden groß geschrieben. Als einer der besten Arbeitgeber Deutschlands wurde Braunform nach 2014 und 2017 im Jahr 2020 zum dritten Mal mit dem „Top Job“-Award ausgezeichnet.